

お話を聞いたのは



メディカルGPクリニック横堀
伊藤 生二 先生

独身院長 婚活中!

伊藤院長は、日本消化器内視鏡学会・専門医・指導医です。『クリニック横堀』では、生活習慣病の他、下肢静脈瘤、便潜血相談外来などの治療も行ってまいります。



メディカルGPクリニック横堀

TEL029-298-3922

那珂市横堀1291-29
休診日/月、日、祝



HPIはこちら!

診療科目
内科、外科、肛門外科、
消化器内科

| 診療時間 | | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 |
|--------------------------------|-------------|---|---|---|---|---|---|---|
| 9:00~12:00 (受付9:00~11:30) | 外来 | ● | — | ● | ● | ● | ● | — |
| 12:00~15:00 | 手術 内視鏡検査 | ● | — | ● | ● | ● | ● | — |
| 15:00~17:00 (受付15:00~16:30) | 外来 | ● | — | ● | ● | ● | ● | — |



MEDICAL GUIDE

医療に関する質問に医師がお答え!



胃カメラと麻酔について

Q

37歳女性。最近甘いもの(特にあんこ)を食べると胸やけ

がして、ゲップも出て苦い水が上がってくることもあり。大きな病院に行くほどではないので、町のクリニックで診てもらいたいと思っています。以前、胃カメラ検査でひどい目にあったことがあるので、胃カメラはやりたくありませんが、父が胃がんで亡くなっているため、胃カメラは必要だと思っています。辛いかもしれませんが、胃カメラを受けることはできますか？

A

逆流性食道炎の症状ですね。逆流性食道炎は、多くの場合、胃酸過多があり、食道と胃の境目の筋肉がゆるくなって発生する疾患です。重症化すると食道狭窄症等を引き起こして、手術が必要になることもあります。ので要注意です。



←予約はこちらから
ネットで診療の
予約ができます。

さて、胃カメラの麻酔ですが、私が以前働いていたシドニーでは、胃カメラは当たり前のように全身麻酔で施行されています。日本(専門クリニック)では、静脈注射での麻酔が一般的です。胃カメラで苦しい思いをすることで血圧が急上昇し、脳内出血、心筋梗塞を起こすことが日本消化器内視鏡学会で報告されています。

当院では、眠つての胃カメラ、うとうとした状態でモニターの自分の胃内部を見ながらの検査など、ご希望に沿った麻酔の深さをお選び頂けます。

